

"LES ATELIERS 2011"

Se tiendront le vendredi 14

et le samedi matin 15 janvier 2011

à Beaune.

Le Président est le Professeur MARES

(Gynécologue à Nîmes)

[Le programme détaillé est déjà disponible.](#)

et en voici la préface :

LES ATELIERS 2011

J'apprécie beaucoup ce que disait Sénèque : « les plus belles découvertes cesseraient de me plaire si je devais les garder pour moi ».

Car effectivement, c'est grâce à cette sensation intuitive que le Souffle pouvait nous réunir qu'a été créée l'Association Ecole de l'Abdomen puis peu de temps après qu'ont été organisés ces Ateliers Inter associatifs qui existent maintenant depuis 12 ans. Le challenge est difficile à assumer car unir est une chose difficile. Mais « redouter l'échec, c'est redouter le ridicule et il n'y a rien de plus mesquin. Aller de l'avant, c'est

**justement ne pas craindre de devenir la risée de ses semblables » (Emile Cioran).
De pleurs en pleurs, de rires en rires, les années s'égrainent mais la foi reste la même,
celle d'écouter, d'apprendre, de se former et de s'informer, de découvrir, d'échanger, de
convaincre...□**

**Chaque Atelier est différent, marqué par des remarques, des réflexions, des critiques
mais le résultat reste identique □ car « en vérité, le chemin importe peu, la volonté
d'arriver suffit à tout » (Albert Camus).**

**Alors merci à tous de participer à ce Congrès et de nous faire bénéficier de vos
compétences et de vos spécificités.□**